

Plus de 500 logements sont réparés à Maisi avec l'aide solidaire du Venezuela



Maisi, 2 juin (RHC/Granma).- Plus de 500 logements endommagés par l'ouragan Matthew, début octobre, ont été réparés à Maisi, la commune la plus orientale de Cuba, grâce à l'aide solidaire du Venezuela.

Granma, notre principal quotidien, précise dans son édition d'aujourd'hui que 576 logements avaient été totalement réparés et que plus de 300 autres font l'objet de réparation en ce moment avec l'aide vénézuélienne.

Le programme d'aide mis en place par le Venezuela à l'intention de zones sérieusement touchées par l'ouragan Matthew vise également la réparation des établissements scolaires des terrains de sports et des établissements publics.

Ce programme prévoit le don de toute une série de matériaux de construction et l'emprunt d'outils et c'est aux habitants de ces localités d'exécuter les travaux.



Radio Habana Cuba